

Es grünt so grün, wenn Spaniens Blüten blühen ...

Wer denkt bei diesem Satz nicht an das Musical *My Fair Lady*? Oder an die gleichnamige Verfilmung mit Audrey Hepburn?

Zwei Professoren wetten darum, dass mit etwas Verhaltenstraining und Sprachunterricht aus dem provinziellen Blumenmädchen Eliza innerhalb kürzester Zeit eine Herzogin werden könnte. Mit lustigen Übungsversen wie „Es grünt so grün...“ wird Eliza ab sofort geschult, ihren lästigen schwäbischen Dialekt loszuwerden und sich in der feinen Gesellschaft zu bewegen. Ein lustiger Kampf der Geschlechter und ein Wechselbad zwischen Leidenschaft und Selbstzweifel beginnen.



Kerstin Albrecht als Eliza

Ein Stück, das viele Generationen begeisterte. Grund genug, dass sich die Theatergemeinschaft (TgH e.V) Hirrlingen vorgenommen hat, dieses als Musiktheater im Sommer 2019 aufzuführen. Im Juni und Juli dürfen sich nun

begeisterte Theaterfreunde über neun Aufführungen als Freilichttheater im Schlosshof in Hirrlingen freuen.

Aber nicht nur das Stück an sich ist ein Grund für den Besuch des Freilichttheaters Hirrlingen: Kollegin Kerstin Albrecht aus Reutlingen ist eine der Darstellerinnen in *My Fair Lady*.

„Ich freue mich sehr, dass wir uns entschieden haben, dieses Stück aufzuführen. Meine TgH hatte 2013 als 1. Freilichttheater „Das Wirtshaus im Spessart“ erfolgreich umgesetzt und möchte nun mit „My fair lady“ ein neues Highlight in der Vereinsgeschichte realisieren. Die Eliza zu spielen und zu singen ist eine große Herausforderung für mich, aber ich freue mich sehr mit zu machen. Inzwischen sind wir mitten in

der Probephase und es macht wahnsinnig viel Spaß immer mehr in diese Rolle zu schlüpfen. Alle sind motiviert und es werden seit letztem Jahr Kostüme geschneidert, das Bühnenbild gebaut, Requisiten und Helfer vor und Hinter der Bühne organisiert und, und, und ... Durch die großartige Atmosphäre im Schlosshof sollen die Zuschauer auf eine Zeitreise mitgenommen werden. Ich bin mir sicher, dass sich ein Besuch unserer Aufführung lohnt.“

Wer also schon immer einmal ein KV-Schauspieltalent sehen wollte, hat ab sofort die Möglichkeit, Karten im Vorverkauf zu erhalten.

Alle Informationen hierzu finden Sie im Intranet in der Rubrik „Unter Uns“.

